

Baubeginn Bauabschnitt 2 in der Arberlandklinik Viechtach

Viechtach. Ab heute rollen wieder Baufahrzeuge in der Arberlandklinik Viechtach an: Die Baumaßnahmen rund um den zweiten Bauabschnitt im Rahmen der Sanierung des Viechtacher Krankenhauses beginnen.

Mit dem zweiten Bauabschnitt wird die internistische Funktionsdiagnostik (u.a. EKG, Endoskopie, Ultraschall) erweitert und in neue Räumlichkeiten verlagert. Die rund 600 Quadratmeter große Erweiterungsfläche dockt direkt an den jetzigen Neubau mit der Chirurgischen Ambulanz an.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 6,681 Millionen Euro. Davon werden rund 2,8 Millionen Euro vom Landkreis Regen getragen, die restliche Summe finanziert der Freistaat Bayern. Die Aufnahme in den Jahreskrankenhausplan erfolgte bereits im Juni vergangenen Jahres. Die Fertigstellung des Neubaus ist für Juni 2017 geplant.

Neben der Flächenerweiterung der Arberlandklinik Viechtach erfolgt mit dem Neubau eine weitere Optimierung der Krankenhausabläufe.

Ansprechpartner:

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Marketing@arberlandkliniken.de



Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stephanie Blüml
Arberlandstraße 1
94227 Zwiesel
Tel.: +49 9922 99-7436

Karl-Gareis-Straße 31
94234 Viechtach

marketing@arberlandkliniken.de
www.arberlandkliniken.de

01.03.16



Die Endoskopieabteilung und die Zentrale Sterilgutversorgung sind zertifiziert nach DIN ISO 9001:2008.



Aktion
Saubere Hände.
Bronze-Zertifikat
2014 - 2015.



Klinik-Kompetenz-Bayern eG
Kooperation für Gesundheit mit Zukunft



Kommunalunternehmen
Vorsitzender des Verwaltungsrates:
Michael Adam
Vorstand:
Christian Schmitz
Bankverbindung:
Sparkasse Regen
BIC: BYLADEM1REG
IBAN: DE09 74151450 0000 218 933
Registergericht:
Amtsgericht Deggendorf
HRA 2210